

BAB III GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

3.1 Identitas Perusahaan

PT. Asia Pratama Solusi merupakan sebuah perusahaan yang bergerak di bidang penjualan Spare part dan aksesoris komputer. Perusahaan ini berdiri di kota Batam di mana Bapak Cong Sia yang merupakan direktur dari perusahaan PT. Asia Pratama Solusi. Berikut ini detail identitas perusahaan :

Secara umum profil perusahaan tempat penulis melaksanakan kegiatan kerja praktek ini adalah sebagai berikut :

Nama Perusahaan : PT. Asia Pratama Solusi

Tahun Berdiri : 2010

Alamat : Industri Kara Blok E No. 3 Kota Batam 29436

No. HP : +62 811-7739-399

3.2 Struktur Organisasi

Dalam suatu perusahaan pasti memiliki Struktur organisasi yang merupakan sebuah sistem yang mendeskripsikan peran dari anggota perusahaan serta tanggung jawab mencapai tujuan organisasi (Carolina, Yenni, 2015). Berikut adalah struktur organisasi PT. Asia Pratama Solusi terlampir pada *Gambar 4*:



Gambar 4 Struktur Organisasi Perusahaan

Dalam Struktur organisasi perusahaan terdapat Direktur yang memimpin organisasi, yang di bawah ini terdapat manajer yang bertanggung jawab memberikan arahan kepada admin, sales, dan teknisi. Admin yang akan melayani klien dan dibantu oleh sales untuk kegiatan dengan penjualan produk aksesoris komputer, dan teknisi yang melakukan pengecekan kondisi produk aksesoris komputer dan memperbaiki barang konsumen yang di request.

3.3 Aktivitas Kegiatan Operasional Perusahaan

PT. Asia Pratama Solusi melakukan pengecekan kondisi produk untuk konsumen yang memesan, dan mengupload produk yang akan siap ditawarkan ke toko online, dan penerimaan barang service dari konsumen. Jam operasional PT. Asia Pratama Solusi dimulai dari pukul 8.30 pagi hingga 5.30 sore yang dilaksanakan untuk hari Senin sampai Sabtu.

3.4 Sistem yang digunakan oleh perusahaan

Sistem perusahaan di PT. Asia Pratama Solusi menggunakan *Software* ERP untuk melakukan pencatatan stok yang tersedia dan transaksi yang dijalankan serta mempromosikan dengan cara mengupload barang di media sosial dan toko online. Oleh karena itu penulis merancang profil perusahaan berbasis website untuk menambahkan promosi untuk PT. Asia Pratama Solusi dengan memberikan informasi perusahaan dapat dikenal oleh masyarakat dan menghubunginya.